

FPII

Libatkan Masyarakat Dalam Pengawasan Orang Asing, Imigrasi Mataram Luncurkan Aplikasi SIAP DASAPORA SIRAMBO

Syafruddin Adi - NTB.FPII.OR.ID

Oct 28, 2023 - 20:30



Mataram NTB - Mewujudkan Komitmennya terhadap peningkatan kinerja dalam rangka memberikan pelayanan kepada masyarakat, Imigrasi Kelas I TPI Mataram melakukan inovasi dengan membuat aplikasi SIAP DASAPORA SIRAMBO. Aplikasi tersebut merupakan Database Pengawasan Orang Asing.

Untuk diketahui oleh masyarakat, Imigrasi Mataram melakukan Sosialisasi terhadap hadirnya Aplikasi tersebut sehingga diharapkan seluruh masyarakat dapat berperan dalam rangka Pengawasan Orang Asing di NTB. Sosialisasi

dilaksanakan pada saat Rapat Koordinasi Tim Pengawasan Orang Asing (Timpora) Kabupaten Lombok Tengah yang berlangsung di JM Hotel, Kute - Mandalika, Lombok Tengah (26/10/2023).

Dalam sosialisasi tersebut Kasi Inteldakim Putu Agus Eka Putra menyampaikan paparan terkait penggunaan Aplikasi (Siap Dasapora Sirambo) dalam melakukan kegiatan pengawasan dan penindakan keimigrasian.

"Kehadiran Aplikasi ini dapat membantu dalam melakukan monitoring terhadap kegiatan pengawasan yang sedang dilakukan pimpinan. Aplikasi ini sendiri dapat mengikut sertakan masyarakat dan Timpora dalam melaporkan keberadaan dan kegiatan orang asing yang diduga melakukan pelanggaran," jelas Putu sapaan akrabnya.

Saat ini Aplikasi tersebut sedang dalam tahap pembangunan dan akan segera di uji coba. Sesuai rencana aplikasi tersebut akan di luncurkan awal November 2023 mendatang untuk tahapan jangka pendek dengan skala penggunaan bagi internal kantor Imigrasi Mataram, kemudian akan dikembangkan dalam jangka menengah agar dapat digunakan oleh masyarakat dan Timpora sekitar awal 2024 akan datang.

"Aplikasi ini mendapat respon positif dari Timpora Kabupaten Lombok Tengah karena disamping transportasi juga akan memudahkan koordinasi," tutupnya.

Menanggapi hal tersebut, Kepala Kantor Wilayah (Kakanwil) Kemenkumham NTB Parliindungan menyebutkan inovasi yang dilakukan Imigrasi Mataram merupakan bentuk peningkatan kinerja dalam rangka mewujudkan layanan optimal bagi masyarakat. Tentu sejalan dengan harapan Menteri Hukum dan HAM RI Yasonna Laoly untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

"Inovasi dan kolaborasi yang dilakukan Kanwil Kemenkumham NTB beserta satkernya diharapkan dapat memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat NTB," tutupnya. (Adb)